
                                                Fraktion Die Linke & Piraten  

Pinneberg. 6.3.2014

Anfrage nach §10 GO: 
Umsetzung Kreistagsbeschluss zur Kappungsgrenze für Mieten

Sehr geehrter Herr Landrat Stolz,

in der Sitzung vom 28.08.2013 wurden Sie vom Kreistag beauftragt, die Landesregierung
um den Erlass einer Kappungsgrenze für Mieterhöhungen zu bitten.

Ich habe zur Umsetzung dieses Beschlusses folgende Fragen:

1. Welche Maßnahmen haben Sie unternommen, um diesen Beschluss umzusetzen?
2. Haben Sie Informationen, inwieweit die Landesregierung beabsichtigt, im Sinne

dieses Beschlusses tätig zu werden ?
3. Beabsichtigen Sie, in dieser Angelegenheit erneut bei der Landesregierung vorstellig

zu werden?

Mit freundlichen Grüßen

Sven Lange

Vorsitzender Fraktion Die Linke & Piraten


